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 ACTA No. 7 

 SESIÓN ORDINARIA 

 DEL CONSEJO TECNICO CONSULTIVO 

 Jueves 18 de Enero, 1990 

 

 

En la Ciudad Universitaria, Municipio del Distrito Central, 

reunidos los Miembros Representantes ante el Consejo Técnico 

Consultivo en el Salón de Sesiones de la Facultad de Odontología, 

el día Jueves Dieciocho de Enero de mil novecientos noventa, se 

celebró Sesión Ordinaria, contando con la presencia de los 

siguientes Miembros:  Ing. Irma Acosta de Fortín, Rectora de la 

Universidad Privada José Cecilio del Valle, en su calidad de  

Presidenta; Dr. Octavio Sánchez Midence, Vice-Rector de la 

Universidad Nacional Autónoma de Honduras, UNAH, Lic. Jane Lagos 

de martell, de la Universidad de San Pedro Sula, Rev. Guy 

Charbonneau, Rector dl Seminario Mayor “nuestra Señora de 

Suyapa”, Lic. Leticia Ma-Tay, Vice-rectora de la Universidd 

Tecnológica Centroamericana y Dra. Valentina Zaldívar de Farach 

en su condición de Directora de Educación Superior. 

 

PRIMERO: La Presidenta, Ing. Irma Acosta de Fortín abrió la 

sesión a las 10:10 a.m., preguntando a la Secretaría 

que si existe quórum necesario.  La Dra. Farach informa 

que sí existe, ya que están presentes todos  los 

miembros. 

 

La Sra. Presidenta declara abierta la Sesión Ordinaria 

del Consejo Técnico Consultivo correspondiente al día 

dieciocho de enero de mil novecientos noventa, 

presentando la Agenda siguiente:   

 

  PUNTO UNICO 

 

 Presentación de Credenciales y Juramentación del 

representante de la Universidad Pedagógica nacional 

“Francisco Morazán”, LIC. ROQUE RAMOS MOTIÑO. 



 

 2 

 

 Presentación de Credenciales y Juramentación del 

suplente del representante de la Universidad Pedagógica 

Nacional “Francisco Morazán”, LIC. LIDIA ERMINDA 

RODRÍGUEZ. 

 

 El Punto Único de la Agenda se aprobó, incluyendo la 

Juramentación del Representante Suplente de l Escuela 

Agrícola Panamericana “El Zamorano” DR. Jorge MOYA. 

 

 A continuación la Señora Presidenta dio paso al 

desarrollo de la sesión. 

 

 PUNTO UNICO 

 

 La Sra. Presidenta pidió a la Secretaría, diera lectura 

de la Nota de Acreditación del representante Suplente 

de la Escuela Agrícola Panamericana “El Zamorano” ante 

el Consejo Técnico Consultivo. Una vez comprobado que 

su acreditación está conforme a la Ley, la Ing. Irma 

Acosta de Fortín procedió a juramentar al Dr. Jorge 

Moya como representante Suplente, quién brindó la 

promesa de Ley correspondiente, quedando en posesión de 

su cargo. 

 

 A continuación la Sra. Presidenta pidió a la Secretaría 

la lectura de la Nota de Acreditación de los  

Representantes Propietario y Suplente Provisionales de 

la Universidad Pedagógica Nacional “Francisco Morazán” 

ante el Consejo Técnico Consultivo. Una vez comprobado 

que su acreditación está conforme a la Ley, la Ing.  

Irma Acosta de Fortín procedió a juramentar al LIC. 

ROQUE RAMOS MOTIÑO como representante Propietario 

Provisional y a la Lic. LIDIA ERMINDA RODRÍGUEZ como 

representante Suplente Provisional, quienes brindaron 

la Promesa de Ley correspondiente, habiendo quedado en 

posesión de sus cargos. 
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Una vez cumplido con la Agenda, la Sra. Presidenta 

solicitó una ampliación de la misma para discutir el 

problema de las publicaciones en los medios de 

comunicación, ofreciendo estudios de nivel superior por 

Instituciones no reconocidas. 

 

Habiéndose aprobado la ampliación de la Agenda, al 

respecto, el Consejo Técnico Consultivo, acuerda: 

 

RESOLUCIÓN No. 1.- Presentar ante el Consejo de 

educación Superior, la preocupación ante la 

proliferación de avisos de ofertas de estudios de nivel 

superior en los medios informativos, por Instituciones 

no reconocidas legalmente. 

 

Habiéndose cumplido con la Agenda, la Sra. Presidenta, 

Ing. Irma Acosta de Fortín, cerró la Sesión Ordinaria 

del Consejo Técnico Consultivo correspondiente al día 

dieciocho de enero de mil novecientos noventa a las 

10:32 de la mañana. 

 

 

Se firma la presente Acta por la Señora Presidenta del Consejo 

Técnico Consultivo Ing. Irma Acosta de Fortín y por la Directora 

de Educación Superior Dra. Valentina Zaldívar de Farach en su 

carácter de Secretaria del Consejo Técnico Consultivo, que da fe. 

 

 

ING. IRMA ACOSTA DE FORTÍN  DRA. VALENTINA Z. DE FARACH 

PRESIDENTA       SECRETARIA  

CONSEJO TÉCNICO CONSULTIVO     CONSEJO TECNICO CONSULTIVO  

 DIRECTORA EDUCACION SUPERIOR 

   


